

Communiqué de presse

Une année s'est écoulée et le déluge d'Al-Aqsa est toujours porteur de leçons et de morales

(Traduit)

Une année s'est écoulée et la population de Gaza est inébranlable et patiente. Un an et les Juifs se déchaînent toujours, et ils poursuivent leurs crimes contre des femmes et des enfants innocents, et même contre des arbres et des pierres. Un an et les dirigeants musulmans traîtres sont aveuglément perdus dans leur égarement. Un an et les armées musulmanes sont recroquevillées dans leurs casernes, sans être dérangées par les cris des enfants, ni émues par les appels à l'aide des femmes musulmanes, la chevalerie d'al-Mu'tasim !

Le monde entier a vu au cours de cette année, depuis l'exécution de l'opération « Déluge d'Al-Aqsa » jusqu'à aujourd'hui, la vérité sur les Juifs et leurs caractéristiques qu'Allah Tout-Puissant nous a révélées dans Son Noble Livre. C'est un peuple de calomniateurs, qui renient les prophètes et les tuent même, ainsi que tous ceux qui disent la vérité. Ils rompent le pacte, sont les plus lâches de la création d'Allah et les plus avides de vie...

Le monde a vu toutes ces caractéristiques, en particulier leur lâcheté et leur peur. Après avoir échoué à atteindre leurs objectifs déclarés lorsqu'ils sont partis pour Gaza, pensant qu'il s'agissait d'une excursion d'une journée, ils ont été surpris par des héros qui les ont combattus face à face et à distance nulle, et qui les ont tués sans peur et avec un courage inégalé. Ces lâches n'ont eu d'autre choix que de déverser leur colère sur les faibles, les femmes innocentes, les enfants et les personnes âgées, et de détruire le pays en bombardant les hôpitaux et les bâtiments. Enfin, après avoir désespéré de mettre à genoux les héros de Gaza, l'entité juive est allée chercher une victoire loin de Gaza, au Liban, bénéficiant des assurances du chef de l'infidélité, l'Amérique, en contrôlant les régimes aux rythmes de la politique américaine. Ainsi, elle s'est mise à menacer, à promettre et à exécuter, sans aucune dissuasion, et s'est mise à parler comme un chat, en se vantant de la force du lion !

Ô Oumma islamique, et Ô gens de force et de pouvoir dans celle-ci : Est-il concevable qu'un groupe comme celui-ci joue avec les sentiments de près de deux milliards de musulmans et ne reçoive pas une réponse qui lui fasse oublier les murmures de Satan ?

Ô armées de musulmans : Hizb ut Tahrir, depuis le premier jour de l'agression juive contre Gaza, vous a appelés et vous a expliqué le devoir religieux envers vous. Si vous y aviez répondu, le sang de 41 000 musulmans de la fière Gaza n'aurait pas été versé.

N'êtes-vous pas les descendants de cet ancêtre ? Lorsqu'un juif de Banu Qaynuqa' découvrit les parties intimes d'une femme musulmane, celle-ci poussa un cri. Un musulman, qui n'était ni général ni chef militaire, mais qui avait été élevé dans un esprit chevaleresque, vint alors et tua le juif qui avait fait cela. Les juifs de Banu Qaynuqa' se rassemblèrent alors autour du musulman et le tuèrent. Lorsque l'affaire parvint au Messenger d'Allah (saw), qui était le dirigeant des musulmans, il rassembla immédiatement les musulmans et prépara une armée. Il se dirigea rapidement vers les forteresses des Banu Qaynuqa' et les assiégea. Il insista pour terminer le siège jusqu'à ce que les Juifs se conforment à son ordre. Le Messenger d'Allah (paix et bénédictions d'Allah soient sur lui) a déplacé une armée pour le bien d'une femme dont les parties intimes étaient découvertes et d'un homme qui avait été tué injustement.

Aujourd'hui, des milliers de musulmans sont tués et les parties intimes de milliers de femmes musulmanes sont exposées dans toutes les parties du monde aux mains de juifs et d'autres kuffar (infidèles) criminels, et aucun sens de la chevalerie ne vous a émus, Ô armées musulmanes, jusqu'à présent !

Ô armées des musulmans, Ô descendants de Khalid, d'Abu Ubaidah et d'Al-Qaqa : Il est temps pour vous de revenir à la raison, de demander pardon à votre Seigneur et de réparer le péché que vous avez commis en restant assis, afin que vous puissiez démolir ces trônes pourris en soutenant Hizb ut Tahrir ; le pionnier qui ne ment pas à son peuple, pour reprendre la vie islamique en établissant

le Khilafah Rashidah (Califat bien guidé) sur la méthode de la Prophétie, et déclarer le Jihad contre tous ceux qui osent attaquer les Musulmans, car vous en êtes dignes et vous possédez l'équipement et le nombre, et surtout, la Aqîda (croyance) qui ne s'oppose à aucune difficulté.

Bureau des médias du Hizb ut Tahrir dans la Wilayah d'Irak